
CONSELHO MUNICIPAL DE DEFESA DO MEIO AMBIENTE

PREFEITURA MUNICIPAL DE TRAMANDAÍ

Ata n.º 02/2023 Reunião ORDINÁRIA do Conselho Municipal de Defesa do Meio Ambien-
te do Município de Tramandaí (COMDEMA). Ao nono dia do mês de maio de dois mil e
vinte e três, às 16 horas, a reunião ocorreu em formato híbrido, por meio da plataforma
virtual  Google Meet,  através da Sala Virtual  de link:  meet.google.com/dkc-qexp-qou,  e
presencial nas instalações da Prefeitura Municipal de Tramandaí, na sala dos conselhos,
no 3° andar, em Reunião ORDINÁRIA, atendendo a convocação do Sra. Presidente, deli-
beraram sobre assuntos constantes na Ordem do Dia, com a primeira chamada às 16 ho-
ras, contando com a presença dos seus membros titulares e suplentes: Conselheiros, Vi-
viane Tavares Pimentel – titular (CRBio), PRESIDENTE, Tiffany Orceno Renosto de Mo-
rais – titular (Secretaria do Planejamento e Desenvolvimento) – SECRETÁRIA e os Con-
selheiros Membros: Anelise Ferreira da Silva – titular (Secretaria de Educação e Cultura),
Victor Costa de Oliveira – titular (Secretaria da Saúde), Camila Encine Marques – suplen-
te ( Secretaria de Pesca e Agricultura), Dalma Machado dos Santos – titular e Emile Gou-
lart Berkaier (Secretaria de Meio Ambiente), Jaques Eilert – titular (Secretaria de Obras),
José Roberto Prestes Madruga – titular (Sindicato dos Pescadores), Mariana Silva Camar-
go – titular (EMATER), Aura Rosana Luca Jardim – titular e Aline Soares da Silva – su-
plente (GAZS), Ricardo de Sampaio Dagnino – titular (UFRGS), Marisol Peçanha Missag-
gio – suplente (Secretaria de Turismo), Eduarda Machado Krás – suplente (CRBio) e con-
vidados Karine Camargo Teixeira ( Promotora de Justiça da Comarca de Tramandaí) e
Sr.Rogério (Capitão do 3º Batalhão da Patrulha Ambiental de Tramandaí – PATRAM). Or-
dem do dia desta Reunião: 1) Análise e aprovação de Atas: 2) ECO ponto; 3) Conse-
lheiros faltantes; 4) Informes e assuntos gerais:  Iniciada a reunião, tendo em vista a
presença de quórum, 1) Análise e aprovação de Ata 01/2023 enviada em 03/05/2023:
aprovada por unanimidade. 2) ECO ponto: a Secretaria de Meio Ambiente representada
pela Conselheira Suplente Emilene pediu a palavra, contou a história do eco ponto e a
busca por alguma entidade que realizasse a gestão do espaço, o que não foi possível. Em
seguida, falou sobre a proposta da Secretaria em gerir o espaço, sendo essa apresentada
e autorizada pelo Prefeito Gauto. A conselheira Dalma informou que a Secretaria de Meio
Ambiente está empenhada em colocar o ECOPONTO a funcionar, e que precisam da co-
laboração de todos, para conscientizar a população quanto ao descarte no local correto.
3) Conselheiros faltantes: a pauta não foi discutida. 4) Informes e assuntos gerais: A Pro-
motora Karine pediu a palavra, a mesma informou que é responsável pelos processos de
crimes ambientais e que foi procurada pelo Capitão Rogério, solicitando ajuda para reali-
zar reparos no veículo da PATRAM e aquisição de um novo, a mesma explicou que não
poderia direcionar recursos para auxiliar os mesmos, mas que se propôs a acompanhar o
mesmo nos municípios, para arrecadar verbas. Em seguida a palavra passou para o Capi-
tão Rogério, que afirmou a solicitação a promotoria, contou do patrulhamento que ocorre
de Torres a Mostardas, o que fica inviável com apenas um veículo. Em seguida o mesmo
apresentou a proposta para votação, que seria de auxílio para conserto do veículo exis-
tente, no valor de R$ 29.041,00 (vinte e nove mil e quarenta e um reais). A votação inici-
ou, sendo contestada a votação pela conselheira Aline e conselheiro José Roberto. O Ca-
pitão Rogério e Promotora Karine informaram a urgência na votação, visto que os mes-
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mos estão utilizando o veículo em péssimas condições. Novamente ouve divergências en-
tre os conselheiros. O Capitão decidiu retirar a proposta da votação. Alguns conselheiros
começaram a se retirar da reunião, houve também a finalização da sala virtual. A reunião
foi encerrada pela conselheira Emilene, visto os acontecimentos da mesma. Sem mais a
declarar,  Tiffany Orceno Renosto de Morais e Viviane Tavares Pimentel, finalizam a pre-
sente ATA.
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